

Grußwort

Liebe Schachfreunde,

hiermit begrüße ich Sie ganz herzlich zu den 62. Einzelmeisterschaften des Hessischen Schachverbandes und seinem Kongreß.



Ich freue mich ganz besonders, daß die Schachfreunde um Walter Gunkel in Großauheim geholfen haben, angemessene Räumlichkeiten für unsere Meisterschaften und den 61. Kongreß zu finden.

Die Organisation der Turniere liegt wie bereits auch in den letzten Jahren in den bewährten Händen des HSV-Organisationsteams um die Schachfreunde Andreas Filmann und Hans-Dieter Post.

Ich wünsche allen Teilnehmern viel Erfolg im Spiel und einen harmonischen Kongressablauf!

Offenbach, den 11.1.2008

Harald E. Balló

Präsident Hessischer Schachverband